

議会

127

6月定例議会号

だより

令和3年8月

発行 佐呂間町議会



TOPIC

町政について議員が問う

一般質問「光ファイバー網の整備に伴う情報通信環境の今後の展開について」など
まちで輝いている人たちを紹介します

みんなの笑顔でまちを元気に！「佐呂間町ソフトボール協会」の皆さん

<夏はやっぱりプールだね！>

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言によって、5月中旬から中止されていた「元気アップスイミング」が、6月22日から再スタート。

(令和3年6月24日撮影)



さろま

あなたと町議会を結ぶ情報誌

町議会URL <https://www.town.saroma.hokkaido.jp/gikai/>



みんなの笑顔で まちを元気に！



Vol.30 「佐呂間町ソフトボール協会」



佐呂間町ソフトボール協会は、昭和50年に発足し、現在ナイターリーグ4チーム、計88名の選手たちで構成されています。

ソフトボールは、昭和59年に町技として制定され、平成2年のピーク時には、4リーグ39チームが所属する、一大スポーツとして町民に親しまれていましたが、年々チーム数が減少し、現在に至っています。

競技人口の減少が課題となっていますが、毎年地区ごとにチームを結成して戦う「町長杯ソフトボール大会」や、ナイターリーグの優勝、準優勝チームが遠軽・紋別地区の大会に参加するなど、町内外で精力的に活動しています。

今年も、6月にリーグ戦が開幕しており、初心者、上級者関係なく、楽しんでプレイしています。

ソフトボールに少しでも興味をお持ちの方がいましたら、ぜひご連絡ください！お待ちしております！



野の花

玄関前の道、片隅に隠れるように花が咲いていたのが目にとまった、小さな青紫、黄、白色、愛らしく綺麗な。歩く足を止めしゃがみこむ、そよ風に揺られユラユラ、コックリと愛想を振りまく。

アスファルトの上ではアリンコ6匹が忙しそうに行ったり来たり立ち止まって話しているかのように見える。

いつの間にか青紫色の花に世の不条理を語りかけ、コックリと返事をしてくれたかの感情が沸く、若き日々のセンチメンタルな一時をもらったが、こんな心境では除草剤散布を出来そうにない、無精者と言われそうだ。

それだけでなくも無精者仕方がない、こんな気持ちになる事が多くなり、いつの間にか年を取ったようすね高齢者に。



小松 正義

編	集
議 会 広 報	会 員 会
特 別 委 員	委 員 長
委 員	副 委 員 長
委 員	委 員
員	員
山 内 一 弘	佐 藤 昭 男
	三 田 真 美
	小 松 正 義
	土 田 剛